

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 23. April 1878.)

Der Bundesrath hat zu Abgeordneten der Schweiz an den Allgemeinen Postkongreß, welcher in Paris am 1. Mai nächstkünftig eröffnet wird, ernannt:

den Herrn Minister Kern, in Paris und
 „ „ Oberpostsekretär Höhn in Bern.

Als Posthalterin in Corcelles (Neuenburg) wurde gewählt:
 Jgfr. Anna Morel, von Colombier, in Corcelles.

Inserate.

Schweizerische Nordostbahn.

Für die Beförderung von metallurgischen Erzeugnissen aus dem Ruhrgebiet nach Winterthur, Zürich und andere Stationen der Nordostbahn tritt auf 1. Mai ein provisorischer Reexpeditionstarif ab Basel S. C. B. und ein solcher ab Waldshut in Kraft. Exemplare des Tarifes ab Basel sind bei unsern Güterexpeditionen Basel, Zürich, Winterthur, Töß, Wülflingen, Bülach, Oerlikon, Wollishofen, Rüschlikon, Thalweil, Wädensweil, Richtersweil, Nieder- und Oberurnen, Näfels, Netstall, Glarus, Dietikon, Wettingen, Baden, Turgi, Affoltern, Zug und Cham, solche desjenigen ab Waldshut bei der Güterexpedition Winterthur unentgeltlich erhältlich.

Zürich, den 18. April 1878.

Die Direction der Schweiz. Nordostbahn.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.04.1878
Date	
Data	
Seite	368-368
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 930

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.